El marxismo es hijo de la ciencia burguesa; pero el nacimiento de aquel hijo costó la vida a la madre.

Rosa LUXEMBURGO.

# BRERO COMUNIST

VALE 5 CENTAVOS

México, D. F., Agosto 18 de 19≥1

int, instituut

Presentado para su Registro en la Oficina de Correos de la Ciudad de México.

## La Internacional Comunista se dirige a los Trabajadores de Norte y Sud América

# COMUNISTA!

POR LUIS CARLOS FERNÁNDEZ.

No hay Partido Comunista en México.

Este es un hecho de suprema importancia en la lucha y desarrollo de los trabajadores revolucionarios mexicanos.

Los trabajadores de México possen el espíritu revolucionario. Oprimidos, despreciados, hambrientos y miserables, los trabajadores mexi canos en general, no son esclavos de classen espíritu, sin embargo que lo son de hecho.

Nosotros somos esclavos del Gobierno, del capitalismo mexicano y de los terratenientes; y somos esclavos del capital americano y bri-

Pero no somos esclavos en espíritu.

Y cuando no hay esclavitud en ei espíritu, es la oportunidad para li

Los trabajadores de México son revolucionarios. Han tenido tiem. po para demostrarnos su deseo de combatir en la gran lucha en contra de sus opresores. El deseo revolucionario se encuentra. Lo que no se en cuentra es la necesaria organización revolucionaria que guie y dirija la lucha revolucionaria.

Debemos de construir, compañeros trabajadores, construir la necesaria, indispensable organización revolucionaria! Y esta es el PARTIDO

El Partido Comunista es el fundamental y requisito decisivo en la lucha revolucionaria. Sin este partido, su programa y su acción, la clase trabajadora no puede conquistar el poder.

¿Qué es el Partido Comunista? Es, primero que todo, el partido militante de los trabajadores militantes. No está separado ni es distinto a la clase trabajadora, solamente es su vanguardia. El Partido Comunis ta une en sí mismo los más concientes, los más revolucionarios y los más arrojados de los trabajadores: en las minas, en el campo, entre los obreros. Este partido, esta vanguardia, salida de la propia clase traba, i Jura, dirije a la claco en todas las faces por su lucha de emanci-

El Partido Comunista se une en las bases fundamentales de un pro grama revolucionario: la conquista del poder político, y el establecimiento de la dictadura del prol proletariado por medio de un Gobierno Soviet de Obreros y Campesinos. Ese objetivo es final, inflexible, inva- munistas sea órgano de un grupo riable, inspirado en los métodos y propósitos de la lucha de clases de los de intelectuales egoístas, queremos fuerte y conceder a la clase capita-

Pero el Partido Comunista, no es simplemente el líder de la clastrabajadora en su lucha final revolucionaria, sino en todo lo preliminar, en la inmediata fase de la lucha. En estas inmediatas luchas, sin embar- luz pública sano y claro; no trae fuerzas contra los obreros y destru para la Revolución Mundial. Unica en unísono con los intereses del cago, el Partido Comunista inyecta los propósitos finales revolucionarios, más que un compromiso: interpre hace estas luchas preliminares batallas en la gran campaña revoluciona. tar el sentimiento de los trabajado-

Hoy estamos en la época de la derrota del Capitalismo. En todas destrucción del mundo capitalista. rialismo. partes las masas revolucionarias vienen juntas para la lucha final, al margen del Partido Comunista y de la Internacional Comunista.

El gran hecho, el supremo valor del Partido Comunista, es que une esperamos la ayuda formal de to comprensiblemente todas las fases de la lucha de clases No olvida la in- dos los compañeros. mediata lucha por la concentración exclusiva en la finalidad revolucionaria; no olvida la conquista final del poder en su concentración de las luchas inmediatas. El Partido Comunista une los dos, relaciona uno con lo otro en la estrategia de la campaña revolucionaria en contra del Ca-

Además, el Partido Comunista une a todos los grupos de los trabajadores en la lucha de clase. Estos grupos piensan muy frecuentemente ra hacer que los los trabajadores en los términos de sus propios intereses de grupos, y por esto rompen la solidaridad de la clase trabajadora. Las masas, en las organiza ciones revolucionarias y amarillas, deben de ir juntas, los trabajadores organizados y desorganizados, se deben de unir en una lucha común. El Partido Comunista representa al proletariado como uno solo en su ex

Pasa a la cuarta plana.

### La organización de los Trabajadores del Petróleo El Manifiesto de la C. G. T.

La Federación Local del Dis-|ras. trito Federal, adherida a la Con- 4.9 Organización de Comités gan en nuestra ayuda. Es impor federación General de Trabaja- de taller. dores, ha lanzado un manifiesto 5.9 Confiscación de los pozos la actual sociedad capitalista, se llamando a los trabajadores de la zona del Petróleo, a organi-

La importancia del manifiesto es más que nacional, internacio nal, porque la cuestión del petró leo no solo afecta a México, sino que mayormente al capital extranjero, y muy especialmente al capitalismo americano.

El manifiesto encierra peticiones de gran interés, como son: Aumento de salarios.

2.9 Mejoramiento de las con diciones de vida. 3.º investigación de los ne

gocios de las compañías petrole-

Qué es la Tercera Internacionai?

Es la vanguardia del movimiento revolucionerio.

Es el poder que aplastará a burguesis Internacional.

Pasa a la cuarta

Es el faro de los trabajedores cons cientes Es la fortaleza de la Revolución

Social Mundial. Trabajadores de México! ¿Estáis de acuerdo con la Tercera

Internacional? Debela de estarlo si sóis revolu

Enviadnos vuestra adhesión.

A última hora hemos recibido un aviso de los compañeros de Puebla, en que se nos comunica

Se hace uso de las armas en contra de la Trabajadores

de Puebla

que las tropas de la federación han atacado a los trabajadores, con motivo del último conflicto de «El Rosario »

Sigue el militarismo adelante. Los casos en que los jefes milita res lancen a los soldados en contra de los trabajadores ya se ha hecho en Michoacán, Tamaulipas, Veracruz y ahora en Puebla. De esta manera ¿qué podremos decir a los que nos hablan de conciliaciones, reformismos, etc?

México, como en el mundo entero es cada día más aguda. En el campo social revolucionario, no debe de haber mas que un vencido y un vencedor. Et

vencedor será el trabajo.

Nada. La lucha de clases en

Después de grandes sacrificios « El Octero Comunicias vo la lus pa-

Cuál va a ser la labor de nuestro semanario?

No queremos que «El Obrero Co un órgano de los trabajadores cons-

«El Obrero Comunista», viene a la res; no trae más que una mira: la dos los medios el dominio del Impe Quemos poner al semanario en el

campo social mexicano, para esto

La prensa revolucionaria en Méco muere pronto. Los politicastros han acostumbrado a los trabajadores a recibir todo gratuitatamente, de aquí la enorme dificultad pacomprendan la necesidad de sostener los órganos que no viven de las componendas gubernamentales o politiqueras.

Pero tenemos fé, tenemos confiana que en derredor de la lucha abiertaque en contra de la Sociedad Burguesa declaramos, se agrupen compañeros sinceros y de buena voluntad que nos ayuden en nuestra ta-

No queremos hacer un prólogo de La aspiración de los Trabajadohermosas palabras, nuestro objeto es hacer un llamado a nuestros compañeros trabajadores para que ven tante que todos los maldecidos por

prensa revolucionaria. Compañeros de lucha; trabajadores de México: En vuestras manos Izamal, hasta cuando se va a regigantesca. está la vida de «El Obrero Comunis tas. Ayudadlo!

PRONTO APARECERÁ

### "La Revista

#### Comunista

### La América Latina no es más que una colonia del Imperialismo yanki

#### Compañeros:

obrera Consiste en su preparación La Internacional Comunista no propio. moral y material para apoderarse aparece como la contestación a va- Si la Gran Bretaña hubiese renun-Imperialismo.

explotación y del hambre, en todos mundo entero. Todos los trabaja. Británica. los países se afilian siempre mayores dores conscientes de Europa, Amélismo.

En la guerra, en la «Paz» mortifera, en la conspiración contra los de la «Sociedad de las Naciones», en der del Imperialismo mundial. la campaña militar y econômica que seria mayor y a un yugo aun más Mundial.

la dictadura del proletariado. En la Internacional Comunista, encuentra esta lucha mundial revolucionaria su segura, conveniente e irresistible expresión.

La Internacional Comunista es la

## LISTA DE IZAMAL

res de Yucatán, es adherirse a la Tercera Internacional.

solver tan palpitante punto.

nacional Comunista.

Pasa a la cuarta

chan por alcanzar sus fines. El problema de la Internacional pueblos del mundo, bajo la máscara Comunista consiste en romper el po proxis del capitalismo se volvieron

el Capitalismo internacional ejerca debe la Internacional Comunista siempre nuevas funciones y se cencontra la Rusia Soviet, se ha de. juntar el campo revolucionario de traliza en la forma de una autocramostrado el capitalismo como un los obreros del mundo entero, cada cia resistente sobre la nación. El castigo de la humanidad, como una fase de esta lucha ligada con los de. Gobernador del Estado de Nueva bestia feroz que se destruye a sí mis. más, formula los fines generales y Jersey, hace poca tiempo hizo el en-UDILIU UUIIUIIII mo y al mundo entero. La brutali. constituye la táctica general de la sayo de restituir otra vez la divisa: dad del capitalismo equivale a la Revolución. Esta lucha de ninguna Derecho de los Estados separados», inhabilidad en la cuestión de recons manera es nacional, sino interna- pero su voz se perdió en el decierto. truir la sociedad en su sentido eco- cional. La lucha de los trabajado- El otorgamiento de los derechos aunomico; la unica torma de liecons- res cont. a el imperialismo es una conomos, de los retados separados. construcción económica que toda guerra civil, guiada por la necesidad correspone a las pretensiones del cavía puede hacer el Capitalismo es hasta una guerra armada abierta. pital pequeño y de la democracia una «Reconstrucción» que tiene que La Internacional Comunista es el campesina, cuya importancia emconducir la clase obrera a una mi. Estado Mayor de la Revolución pezó a hundirse con el principio de

> Nos dirigimos directamente a vos- como los monopolios exigen un golista un nuevo poder, para extender otros, trabajadores de Norte y Sud bierno burgués despótico. Y este su dominio bárbaro sobre los pro- América, pues es el problema que os despotismo de los gobiernos del pietarios. El capitalismo reune sus corresponde, de gran significación mundo debe naturalmente quedar ye sus organizaciones; se ha pro- mente vuestra victoria, puede ase- pitalismo americano y también sospropuesto por objeto eregir por to- gurar la «victoria definitiva» de la tener una política exterior agresiva. Revolución Mundial.

> Contra esta reacción y opresión, cano (del mayor y más fuerte del yugo reforzado para la clase obrera. los obreros del mundo están orga- mundo, el último baluarte del capinizando su campaña, para asegu- talismo internacional) efectuada cuentra enteramente en la manos rar la acción revolucionaria, para por los trabajadores delos Retados del gobierno, que dispone de un poarrancar el poder político y eregir Unidos y de las Américas latinas, der político extenso. La pequeña será la última fase de la Revolución burguesía demócrata y el partido Mundial.

#### El Imperialismo Americano y la Revolución Mundial

el proletariado muy pronto conquissará el poder en el camino revo

bién en la América latina, donde el en sus manos la situación de los Escapitalismo todavía está en el pro- tados Unidos. La contración de caceso de su desarrollo y no ha llega. pital condujo a una correspondiente do a su apogeo). En vez de debili- concantración del gobierno. tarse el Capitalismo en los Estados Hace ya mucho tiempo que Unidos, la guerra reforzó aun más se debate entre los trabajadores sus poderes militaristas, política, vayan compenetrando de la necesi de Yucatán la afiliación a la Ter-financiera y económicamente. La dad de sostener a todo trance a la cera Internacional Comunista; política de los Estados Unidos en la pero es hasta el Congreso que se guerra, fué una invención que debía verificará el día 15 del actual en traer al capitalismo una ganancia

Este poderoso acrecentamiento En la Orden del día de este que se traspasó a las esperanzas Congreso, punto catorce, se pre. más codiciosas, es una directa im gunta si los socialístas de Yuca- posición de tributos a los obreros tán se deben adherir a la Inter- del mundo entero, los cuales por su lado están fuertemente recargados A nadie se escapa, el revolucio- con la existencia de su «propio» canarismo de los trabajadores de pitalismo nacional. El imperialismo Yucatán, aunque desgraciada- americano, que precisamente enca mente, en su seno se albergan bezaba la guerra con el fin de «ase algunos líderes completamente gurar la democracia para el mundos, al mismo tiempo construyó

En la presente Revolución Mun. dos los países y de la acción revolu-jeontra la Democracia y contra la dial, el mayor problema de la clase cionaria, que constituye esta lucha. paz un gigantesco aparato militar

revolucionariamente del Poder y pa rias condiciones de Rusia, ni es la ciado a su resolución de concurrir re la destrucción del Capitalismo e Revolución únicamente europea. en la construcción de la marina, los Nuestra organización y nuestros fi- Estados Unidos deberían tener en Bajo la presión de hierro, de la nes tienen vastos objetos para el tres años una marina mayor que la

Todos los medios materiales necantidades de las masas proletarias rica, Asia, los negros, los amarillos cesarios fueron reunidos para acuen la campaña contra el Capita y los blancos, se encuentran juntos mular durante la guerra un poderoen la Internacional Comunista y lu so ejército «para el caso de necesidad.»

> Al mismo tiempo la ideología y el militaristas.

Para cumplir con este problema El Gobierno Federal se otorga la guerra civil. El capital grande así

Las consecuencias de la guerra La caida del Imperialismo Ameri, son: el refuerzo de la reacción y un

El imperiatismo americano se endemocrático se dejaron meter en un compromiso y se extendieron con los imperialistas, y por su falta de unidad y temor, forman una agen-La guerra mundial debilito hasta cia del imperialismo. Los monopocreación de la misma vida, de la lu el último extremo al capitalismo lios y grandes empresas comerciales cha actual de los proletarios de to- europeo, económica y políticamen- son dueños de la situación. La perte. El capitalismo europeo está secución del « Trust de embalaje» el frente a su aniquilamiento total, y año pasado hizo más que nunca al Trust de hoy en día. La capital financiera entró en unión con el gobierno, necesitándolo como aparato Enteramente contrarias son las para poder alcanzar sus planes cricosas en los Estados Unidos (y tam-nancistas considerables, que poseen

Pasa a la 4a. plana

N. BUJARIN

DE VENTA EN LA BIBLIOTECA INTERNACIONAL

Ave. Uruguay 73, Desp. 33. MEXICO, D. F.